

Motta Domínguez anunció racionamiento eléctrico para Caracas

Autor Administrator

Thursday, 21 de April de 2016

Modificado el Wednesday, 20 de April de 2016

Reiteró que el embalse del Guri se encuentra en estado crítico, razón por la cual debe continuar el ahorro energético

EL NACIONAL WEB

Luis Motta Domínguez, ministro de Energía y Eléctrica, anunció este miércoles que se aplicará un plan de administración de la carga para Caracas.

Durante un contacto con el presidente Nicolás Maduro, el ministro reiteró que el embalse del Guri se encuentra en estado crítico, motivado a esto debe seguir el ahorro energético en el territorio nacional.

Aseveró que inauguraron una planta termoeléctrica que al parecer contribuirá a la crisis que atraviesa el país.

http://www.el-nacional.com/sociedad/Motta-Dominguez-rationamiento-electrico-Caracas_0_833316923.html

Maduro: Meta de ahorro energético a nivel residencial no se ha logrado

<http://globovision.com/article/maduro-despide-a-medicos-que-va-con-destino-a-ecuador-a-brindar-ayuda-humanitaria>